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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于今天股市重要消息和今天股市重要消息最
新的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享今天股市重要消息以
及今天股市重要消息最新的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面
一起来看看吧！
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2. 连续两天股市下跌，明天还是继续下跌吗？
3. 今天股市又是阴跌，但外资仍在买入，你怎么看？
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今天股市又大跌，你还相信是牛市开始吗？

我们又开始怀疑A股了，如果明天还有一跌，我们会在交易大厅里喊，“熊市来了
”呵呵！我这有A股的钥匙，就让我打开交易之锁，带你进入A股一探究竟

如果说A股目前是一个整固平台，你信吗？你会说;“才不是，这种大跌股票资产被
暴力了”

如果你对市场下跌很愤怒我换个说法，A股起点2646高点3458一轮涨幅812点，
市场通常回撤涨幅的1/3，无论是一轮具有结构的上升500.1000点都是这样计算的
，当然这得在特定的形态才能这样计算，通常是指对熟悉的市场分析人士。

牛跑了没?

说真的，它有时吃的太多（IPO）需要卧息一下，这是个好信号，明天的调整低点
就有了具体的数据，有了这个数据，我们就可以知道下一轮上升的高点，高点的数
据出来，那么整个牛市的顶点就可以得到了。

如果你想迫不及待想知道牛市的高点在哪？

我只能给你一个大约数字，因为具体关键的小数据还没到手，这波牛市的高点大约

老规矩就低不就高4800点

谢谢朋友的问题，很高兴为你回答

连续两天股市下跌，明天还是继续下跌吗？
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谁能预测准明天股市是跌还是涨，那他一定是神仙！对这样的问题，我只能算凑合
热闹，谈谈自己的看法。

一、首先看创业板

这是最近最火的板块了，看看今天盘中走势一路下行，毫无抵抗弱势无疑。再看看
日k线图今天回补了前天缺口，总体说属于高位放量，分歧很大，日线KDJ指标高位
死叉，下跌征兆。创业板60分钟分时图也处在下跌之中，15分钟分时图有筑底迹象
，说明明天上半场可能会低开震荡走高，但中后期和尾盘会下跌报收概率大。

二、看上证指数看上图上证50指数30分钟分时图，KDJ底部金叉，明天在区间内
震荡上行概率较大。因为15分钟分时图已经向下，所以明天低开概率较高，然后震
荡上行，收红概率较高。

因为上证50走势对上证走势影响很大，所以分析上证50能够代表近期上证指数走
势。至于权重股中国平安和工商银行等大金融，30分钟额分时图和上面基本一致。

三、建议

明天创业板调整的概率极大，因为用友网络等龙头跌停对市场具有风向标作用，加
强监管再次喊话炒作影响。而且创业板整体属于估值较高，这次也只能说是超强反
弹，实现反转难度还很大。不管是独角兽还是"四新"，会给市场带来增量资金？还
是会给现有的企业带来盈利？只是概念题材炒作罢了！没有基本面支持的上涨，都
是耍流氓！

上证指数维持震荡护盘，其中上证和中小板用的蓝筹低估值品种，在这个期间会有
较大表现。

您的点赞是对我最大的鼓励！请关注我，便于进一步学习交流。欢迎您在评论区发
表您的见解！谢谢！

今天股市又是阴跌，但外资仍在买入，你怎么看？

4月25日周五，股指小幅下跌，成交量略有放大。

当前股市小幅震荡，昨日阴跌，但外资仍在买入，沪股通，深股通都是资金流入状
态，到底是外资逢低捡便宜筹码，还是外资犯傻？

北向资金被称为聪明资金，总是能买在相对低点，即便买入点高了，在未来一段时
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间，股指往往也能有所反弹，让这些资金解套甚至有所盈利。

不得不说，北向资金的眼光和胆量，还是非常超前大胆的。

在目前股指阴跌的情况下，北向资金仍然出现大幅的净流入状态，这说明他们对A
股市场未来的看好。

这些资金很多都是机构资金，并不是今天买明天卖的短线资金，他们看重的更多的
是趋势和价值。

他们看的相对更为长远，持股更有耐心，直到达到预测的目标价位后，才会开始减
仓。

而散户往往被情绪所困扰，如果出现一定的跌幅，就急忙跑路走人，而机构这个时
候可能会继续逢低吸纳，这就是二者的区别。

外资对政策的分析和把控更强一些，毕竟他们的团队都是知识过人经验丰富，对个
股的分析也更透彻一些，这是他们的优势所在，也是春江水暖鸭先知的原因吧。

外资持续流入，不可能没有原因，资金都是逐利的。所以，对于散户来说要善于观
察，要看资金流入的规模，持续性，所侧重的板块和个股，这对你未来选股是有很
大的帮助的。

总之，北向资金总是出乎很多人的意料，但是行情走势往往又在他们的预料之中。
散户对于外资买入要多去分析，把握行情主流板块热点。

希望的我回答能给你帮助

我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注，点赞，评论。

今天股票上证指数爆跌4.5％，后续行情怎么看？

不要恐慌，大跌是好事，并且牛市里出现日级别调整，周级别大跌都是常有的事情
。

而目的就是清理杠杆，洗盘割韭菜，特别是中前期。

因为对于中前期来说，大部分的散户都是一种恐慌的状态，怕大涨，也怕大跌，所
以，连续的上涨让许多人踏空后追高，连续的下跌也会让许多人离开市场。
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这就是调整的目的，除此以外，此次的调整还有其他一些原因：

1、涨多了调整很正常；

2、茅台，中芯国际资金分流；

3、太平洋那边特朗普又出幺蛾子；

4、明天股指交割；

5、监管层控制节奏……

说白了，谁说了牛市里只涨不跌的，牛市里本来就是一个散户初期会被割韭菜，中
期赚不到什么钱，后期开始高位接盘的地方。

而从历史的经验来看。

每一次的调整都是有不同的含义存在的：

1、中前期的调整主要以清理杠杆和洗盘为主；

2、中期的调整更多的是机会，散户也会慢慢敢于抄底，习惯牛市的赚钱效应；

3、后期的调整则是诱多了，一次又一次让散户尝尽了甜头，最后牛市转为熊市，
散户依然还在下跌之中不断抄底。

所以，如果这是一轮牛市的中前期，那么这样的调整一定是快速，幅度大，但是持
续的时间比较短的。

短到一天内出现V型（前几天看到了），长则3-5日内完成，后面就会进入修复。

而从散户的表现来看。

这里开始恐慌也是正常的，毕竟大家刚从一轮熊市里走出来，很少能够有人抱着牛
市思维去看待当下的行情。

但是，牛市有没有结束，大家一定要懂得从规律中判断。

第一，每一次券商法案的改革以后都是大牛市；
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第二，真正的大牛市一定是估值达到泡沫，技术形态触及风险或者泡沫结束的，无
一例外；

第三，所谓的牛市就是绝大部分的个股涨3-5倍，指数翻2-3倍，如今大批周期股
，中字头个股都没启动，何谈牛市结束；

所以，这里是牛市的中前期，调整也是洗盘割韭菜。而每一次大幅度的调整，都是
给轻仓，空仓者逢低吸纳，布局上车的好机会。

大家要远离2015-2020年涨幅巨大的、以及那些垃圾股、基本面差的个股。布局
那些2015-2018年下跌充分，2019-2020年处于底部区域震荡的绩优股，耐心等待
牛市主升浪的到来。

现在的行情就是牛市中前期，牛市中前期就是波动极大的，也是疯狂的。和女朋友
疯了其实是一个道理，不要试图在初期去讲道理，牢牢抱住就行了！！

谁和你说，疯狂的女友只涨不跌的？

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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